Résumé

Résumé :

Ce travail présent une étude analytique de I’effet non-linéaire du milieu élastique sur la charge
critique du flambement d’un nanotube de carbone monocouche (SWCNT) de type Armchair
selon le modéle de la fondation de Winkler. Sur la base de la théorie non-locale nous avons
développé un modele élastique non-local de la poutre Euler-Bernoulli pour analyser la charge
critique du flambement d’un nanotube monocouche entouré par une matrice en polymere, en
utilisant le modele de Winkler et on prend en compte non-linarité de ce
matériau(Polymere).Une comparaison est fait pour valider notre modele analytique. Les
résultats obtenus indiquent clairement la dépendance de la charge critique avec la variation
linéaire et non-linéaire de la matrice en polymere et le paramétre (e0a) du modéle non-local
Euler-Bernoulli.

Mots clés : Modéle de Winkler ; Polymeéres ; linéaire, non-linéaire ; Nano-poutre composite ;
La théorie non-locale.



Abstract

Abstract:

This work presents an analytical study of the non-linear effect of the elastic medium on the
critical buckling load of an Armchair type of single-walled carbon nanotube (SWCNT)
according to the Winkler foundation model. Based on the non-local theory we developed a
non-local elastic model of the Euler-Bernoulli beam to analysis the critical buckling load of a
single-layer nanotube surrounded by a polymer matrix, using the Winkler model and we take
into account the non-linearity of this material (Polymer). A comparison is made to validate
our analytical model. The results obtained clearly indicate the dependence of the critical load
on the linear and non-linear variation of the polymer matrix and the parameter (e0a) of the
non-local Euler-Bernoulli model.
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